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会長挨拶 (川田淳也 会長)

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー（South Queensferryロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 梨本 松男（幸手ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 堀口 勝男（桶川イブニングロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 新井 雄二（桶川イブニングロータリークラブ）

よろしくお願いいたします。そして、本日は本年度初回定例会に入会された三浦宏典さんのイニシエーションスピーチがご
ざいます。ガバナー補佐表敬訪問と同日でのスピーチのため、少し緊張をしているとのことですが、いつも通り三浦さんの
持ち前の明るさでお願いいたします。三浦宏典さんはサンエム齊藤一雄会員のご紹介で入会となりました。サンエム齊藤
さんご紹介頂きましてありがとうございました。新しい仲間が増えることはとても嬉しいことです。これからも色々な世代の
ロータリアンが上尾西から増えることを願っておりますので、皆さんの廻りのロータリアン候補を是非ともこの定例会にお
呼び下さい。最大限のおもてなしでお迎えいたします。最後になりますが、梅雨も明けて本格的な暑さがやってまいりまし
た。仕事中・マラソン中そしてゴルフ中など、一度熱中症になると熱中症がくせになってしまうとも言われていますので、ポ
カリスエットやアクエリアスのような体内水分に近い飲み物による水分補給を欠かさず忘れないようお願いします。念のた
めお伝えしますがビールやハイボールは熱中症対策には向きませんのでこちらは懇親を深める際、程々にお飲みください。

①次週8月2日(水)の例会にて各委員長さん
に本年度の活動方針の発表をお願いしてお
ります。お休みされる委員長さんは、必ず代
理の方を立てていただき発表をお願いいたし
ます。 ②8月6日(日)の移動例会丸山公園隣
のロータリーの森のBBQについて、出欠の確
認をお願いいたします。 ③明日7月27日(木)

2023～2024 RIテーマ

ご挨拶

●本日のゲスト● ・第5グループガバナー補佐 堀口勝男 様(桶川イブニングRC)
・第5グループガバナー補佐幹事 新井雄二 様(桶川イブニングRC)

本日は、表敬訪問にて第5グループガバナー補佐の堀口勝男様、そしてガバナー補佐幹事の新井
雄二様には、大変お忙しい時にも関わらず御出で下さいましたこと心より感謝申し上げます。今年の
3月9日に本年度会長幹事会の初顔合わせに始まり、5月16日の新旧合同会長幹事会、そして6月19
日の3回目の会長幹事会を開催して頂きまして誠にありがとうございました。本年度の第5グループ
の会長幹事会はコロナの影響も無く、とても活気があり和気藹々と懇親を深めていて会長幹事会で
各クラブの情報が聞けることは、我が上尾西ロータリークラブにとって、とても有意義な情報が多く、
今後の発展には欠かせない事ばかりです。これもすべて堀口ガバナー補佐の人柄や新井ガバナー
補佐幹事の確実な段取りのおかげです。ありがとうございます。上尾西ロータリークラブに梨本松男
ガバナーが訪問されるのは、年末の12月6日(水)となりますが、本日はガバナー公式訪問に向けて
のアドバイスなど色々とご指導をお願いします。これからも引き続き第5グループそして上尾西RCを

第5グループガバナー補佐 堀口勝男 様

私の年度に、川田会長、そして原幹事
は共に1年を過ごしていただける最有力
のメンバーになります。私たちが今まで
3回お会いした間にも、大変な助言をい
ただき、様々なロータリーの考えや応援

に私と川田会長と河原畑委員長と畠山稔上尾市長に表敬訪
問をして、みどりの基金の募金を渡しに行ってまいります。

をいただきました。今日はRIテーマと地区の運営につい
て、さわり程度ぐらいにお話をしていきます。まずは11月
に地区大会があります。それには第5グループとして、

まずは地元の足元に点在する支援者、あるいは支援をしてほしい団体さんがいらっしゃるので、そういうところに着目をして
上尾ゾーン、北本・桶川ゾーン、鴻巣のゾーン3つに分けて、各会長幹事が地元の生産者それから子供食堂みたいなところ
の施設、それと食育を兼ねて色々な農家の方たちと、例えばトマト、ジャガイモ、カボチャ、スイカ等を収穫して、子供食堂で
食べるというようなプログラムをコアにさせてもらい、今年度から地元にもっと密着していただこうという案内をさせていただ
こうと進めております。これだけ大変な時代ですから、お子さんに食が回らないことも多々あります。子供食堂も数が増えて
いるというのも、皆様もご存じでしょう、そういう方々にまず手を差し伸べていこうかという方針で、上尾は上尾RC・上尾西
RC・上尾北RCの3つのクラブが中心になって活動を進めていただきたいです。それに対して写真とビデオの提出があるの
で、 皆様の活動方針を2770地区の地区大会で流していこうと考えています。この趣旨はまず膝元から活動をしていきたい
という力を持ったお考えの会長がたくさんおり、そういった内容を採用させてもらいました。
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桶川の市民ホールを抑えていて、内容についてはまた別途
キャラバンなどでご案内させていただきます。第5グループの
ゴルフ大会は今年度は3月19日(火)に大宮ゴルフコースとな
りますので。こちらも皆さん例のように盛り上げていきたいと
思いますので、ご参加のほどよろしくお願いいたします。

ガバナー補佐のもと各クラブの支えとなり、1
年間楽しく過ごしていきたいなと思いますので、
ご協力のほどよろしくお願いいたします。さて、
今年度のインターシティミーティングのご案内
ですが、年度計画すると拝見させていただい
たらその日付が違っていました。 2月10日(土)

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2601回 39人 30人 28人 5/11人 80.00%

Smile Box

堀口勝男様 本日は大切な例会時間を頂き、誠にありがと
うございます。川田会長、原幹事年度、共にしっかりと連携
し応援させて頂きます。
新井雄二様 本日は宜しくお願い致します。1年間お世話
になります。

川田淳也君 本日は国際ロータリー第2770地区第5グ
ループ、ガバナー補佐 堀口勝男様、ガバナー補佐幹事
新井雄二様、お越し頂きありがとうございました。
原雅之君 堀口ガバナー補佐、新井雄二ガバナー補佐幹
事、ようこそ。本日は暑い中お越し頂き有難うございました。
紅谷旺司君 第5Gガバナー補佐堀口様、ガバナー補佐幹
事新井様、ようこそお越し下さりありがとうございました。ガ
バナー訪問に向けてのアドバイス、地区運営に関して、
ロータリーライフの楽しみ方についてのアドバイスをありが
とうございました。
永嶋輝一郎君 猛暑日が続きますね。本日は堀口G補佐
並びに新井様ようこそ。一年間よろしくお願いします。
渡辺博司君 堀口ガバナー補佐、ようこそ。

日吉千穂重君 ガバナー補佐 堀口勝男様、ガバナー補佐

幹事 新井雄二様ようこそ。1年間よろしくお願い致します。

大貫等君 堀口G補佐、新井補佐幹事、1年間宜しくご指

導願います。暑い中、ありがとうございました。

片桐勇君 第5グループガバナー補佐 堀口様、補佐幹事

新井様、ようこそ。ご指導よろしくお願い願います。

齊藤一雄君 堀口G補佐、ようこそ。新井G補佐幹事、よう

こそ。三浦会員イニシエーションスピーチ有りがとうござい

ました。

新井登志彰君 第5グループガバナー補佐 堀口勝男様、

ガバナー補佐幹事 新井雄二様、本日はありがとうござい

ました。三浦宏典さん、これから宜しくお願いします。

中村次男君・小島徳君・小山清君・水野正男君・田邉利幸

君・河原畑光一君・中山邦君・福﨑菊夫君・矢澤勇君・小

岩井忠君・齋藤幸一君・ 尚之君・山﨑康裕君・本田幸司

君・髙𣘺昌弘君・菅沼真弓君・郡司貴江君・三浦宏典君

（￥33,000 累計￥88,000）

フェローシップ委員(7月度) 北西功 福﨑菊夫

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

●本日の献立●

照り焼きチキン
明太マヨポテト
ピリ辛スープ
白飯

イニシエーションスピーチ

それから、年度計画書をしっかり見させてもらいました、素晴
らしいです。参考にさせていただくぐらい細かく丁寧に出来上
がっています。また、RI会長のゴードンさんは平和を考えて
おり、いかにどうやるかというのは日本で騒いでいても、なか
なかこの紛争は収まらないのは分かっておりますが、そうい
うことを着目して、この2770地区も皆さんが仲良くやっていた
だきたいです。今日、私が壇上のここに来るまでの間に、ド
アに入った瞬間から会員の皆さんが、ほぼ全員の皆さんに
挨拶に行くのを見ました。私も色んな会場行きましたが、各
会員の皆さんが会員のとこに挨拶行き、そして和やかに例
会が始まるという雰囲気は格別な良さがあります。皆様の作
り上げてきたものなので、ぜひ大切にしていただきたいです。

私は大阪市の隣にある兵庫県の尼崎市で
生まれ育ちました。土地柄ですね子供の頃
から漫才やお笑い、吉本新喜劇などに慣れ
親しんでおります。税理士なので、印象とし
てやっぱり真面目だとか堅いといと思われ
がちなのですが全くそんなことはなく、僕自
身は冗談が通じますし、ボケやツッコミなど
一通り超えているつもりであります。

第5グループガバナー補佐幹事 新井雄二 様 1年間、堀口

三浦宏典 会員

ただこう見えまして、仕事も勉強も真面目に取り組んでまい
りました。税理士業界では15年目になりますが、その前では
7年ほど営業経験がございます。スタッフサービスという当
時人材派遣業界1位の会社で、同業他社からは軍隊と呼ば
れていたぐらい、非常にきつい厳しい会社で、いつも理不尽
に与えられた毎月ノルマをこなしながらですね奇跡的に全
国の営業マン1200人中1位ということもあり、27歳のときに支
店長までさせていただきました。税理士試験の勉強は足か
け12年、勉強時間を計算してみたら1万時間を超えるぐらい
でした。その期間で結婚離婚があり、その間に毎朝4時半に
起きて、雨の日も風の日も雪の日も1時間10分ほど柴犬の
散歩をして、1時間以上かけて都内に満員電車言われなが
ら勉強し、9時10時まで真面目に仕事勉強をしながら、毎朝
毎晩12時1時まで前の奥さんの晩酌に付き合いながら、寝
かしつけてまた翌朝4時半に起きて犬散歩をするという生活
を繰り返しながらも何とか資格を取得することができました。
税理士なのでたまに先生と呼ばれることもありますが、そう
いうキャラで全くありません。普通の単なる関西人と思って
いただいて、気軽に接して結構なのでよろしくお願いします。


